

Delegado de Valparaíso desdramatiza toma del Puerto Terrestre de Los Andes: "No hay una paralización de flujos o de visitantes"



Funcionarios de la Seremi de Salud, agrupados en dos federaciones, iniciaron una movilización en protesta a una falta de cumplimiento de la Subsecretaría de Salud Pública.

El delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, se refirió a la **toma del Puerto Terrestre de Los Andes**, acción ejecutada por funcionarios de la Salud de Valparaíso que protestan de esta manera contra la Subsecretaría de Salud Pública.

Dirigentes de la Federación Nacional de Funcionarios de la Subsecretaría de Salud Pública (Fenfussap) y Federación de Asociaciones de Salud Pública (Fedasap) dijeron a Puranoticia.cl que **la medida responde a la falta de cumplimiento de la autoridad.**

"Estamos movilizados porque las regiones y sus funcionarios cumplieron con el 100% de las metas sanitarias del Programa de

Mejoramiento de la Gestión (PMG), el cual considera el trabajo de todos los funcionarios del país que cumplieron, pero que **por culpa del gabinete de la Subsecretaría y los operadores políticos que trajeron, "expertos" que fallaron, omitieron información que no enviaron a la Dipres y por eso las metas sanitarias están caídas**", explicó Ernesto Rojas, presidente de Fenfussap.

La movilización –que se extenderá por tres días– también se debe a la **reducción de recursos en el Ministerio de Salud**, de la cual dijeron que "nos afecta profundamente". En ese sentido, indicaron que la Dirección de Presupuestos (Dipres) ha recortado unos \$5.500 millones a la Subsecretaría de Salud Pública, lo

particular, gremial interno de la repartición".

De igual forma, la máxima autoridad de Gobierno en la región comentó que **"ellos tienen algunos funcionarios en el paso fronterizo Los Libertadores, sin embargo no son parte de la cadena de continuidad permanente de ingreso o salida, por lo tanto no hay una paralización de flujos o de visitantes ni nada por el estilo"**.

Finalmente, Riquelme manifestó que los trabajadores **"están en sus oficinas, en una actitud de brazos caídos, pero que tiene que ver con sus demandas propias. El paso fronterizo (Los Libertadores) sigue funcionando sin ninguna complicación"**.

que ha limitado su capacidad para llevar a cabo labores esenciales de prevención, fiscalización y vigilancia.

Frente a esta acción, el delegado presidencial Yanino Riquelme expuso que **"de lo que se trata es que hay una paralización de brazos caídos de algunos funcionarios de la Salud, en particular de los asociados a la Seremi de Salud a lo largo del país y por un tema bien**